

# みんなの議会

## 期待しています



菅野浩史さん  
藤浪一丁目

私が議会に対して思うことは、活動の情報が少ないということです。特に会派の活動です。

岩沼市議会には、6会派があるようですが、その目的・活動が見えません。実際には、選挙の際に、会派の活動ではなく、個人の活動に期待して投票しています。

### 会派の活動を明確に

本当に会派は必要なのでしょうか。私は「目的のない」会派だったらいらぬ気がします。ただ単なる仲良しクラブと思われて仕方ないからです。

しかし、岩沼市議会は会派制度を採用しています。そうであれば、会派の目的や活動を「議会だより」に載せたり、市民に活動を報告する機会をつくっていただきたいと思えます。そうするとさらに議会に関心を持つだろうと思えます。



新野きみ子さん  
里の杜三丁目

### 議会が提言して

私は数年前からデイサービスセンターと児童館等でボランティアをしています。

きっかけは、岩沼市が取り組む協働のまちづくりの一助になればとの思

## 私もひとりで



志賀あけみさん  
荒井

### 視点をしっかりと

今年から町内会の仕事に携わり行政の催しにも何度か参加し、行政のことを間近に知ることができました。

まちづくりの根幹は社会的弱者の方々が安心し

## ボランティアへの参加

いからです。毎回のボランティアでは学ぶことが多くあり、私自身、楽しく過ごさせてください。しかし、ボランティアをして感じることは、市全体として、ボランティアの数が少ないような気がするという事です。そこで議会で、気軽にボランティアができる体制を提言していただければと思います。

## 安心して暮らせるまち

て暮らせることだと思えますが、議会だよりを読んでみると、その視点での議論がまだ少ないと感じます。市民が安心して暮らせるまちづくりのために、市民は行政にもっと関心を持って行事などに参加し、議会にはそのような視点で議論する事を希望します。

## 6月議会（傍聴者数21）

30代 男性

担当課に聞けば分かるような質問より、市長と議員が自分の夢や岩沼の未来を語り合い、論じあう質問に重点をおいてほしい。地図やグラフや写真などを活用して、傍聴席のモニターを見て、分かりやすい質問をしてほしい。

50代 男性

録音の禁止はなぜ？

70代 男性

モニターテレビで発言者の顔や動作が見えて非常に良いと思います。音声も感度が良く、以前とは雲泥の差があります。

### 市議会だよりの感想

30代 男性

追跡コーナーは、ホームページを使って随時発信し、3カ月分をまとめて載せればと思う。

60代 女性

小学校高学年や年寄りにも分かりやすく書けないものか。

70代 男性

議会や行政について知ることができる。